

たんぽぽ保育園 えんだより



園長 岸原ひろみ

『運動会ありがとうございました』

運動会が終わってからあつという間に季節が進み、お散歩が気持ちの良い毎日です。運動会はたくさんの保護者の方のご協力で、子どもたちも私たちも楽しい一日を過ごすことができました。途中で雨が降るという初めての経験でしたが、スムーズに移動し、すべての競技を行うことができたのも、保護者のみなさまにお手伝いいただいたおかげです。本当にありがとうございました。運動会後も子どもたちと一緒に他クラスの競技や職員ダンスを行い余韻を楽しんだ子どもたちです。保護者の方の心のこもった感想もたくさんいただき励みになりました。今後ともよろしくお願い致します。

また先日、毎年恒例の「えどちゃんファーム」で芋ほりが行われました。今年はいつもよりも土が柔らかく、乳児さんも掘りやすく紫色のお芋が顔を出すと、みんな歓声を上げ土を掘る手にも力が入っていました。0歳児こぶたさんもでこぼこの土の上を歩いたり、芋のツルを拾ったりと思い思いに遊んでいました。住宅地ではありますが、畑での芋ほりの経験は貴重です。姉妹園のつくしんぼ、なの花両園の幼児さんも来て一生懸命掘っていました。ぞう組は公園で、つくしんぼさんと交流しました。お弁当を食べたあと、遊具で遊んだのですが、ある男の子が「あたらしいおともだちとあそびたい。でもはずかしくて、、、」と担任に話していました。が子どもは仲良くなるのは早く、担任と一緒に遊び始めると、あとは子どもたちだけで仲良くなれました。つくしんぼさんでは、鉄棒が流行っているようで、見せてもらうと女の子たちは、教えてもらいながら挑戦。前回ができると嬉しそうでした。次の遠足でまた3園の交流をするので、一緒に遊べますね。インフルエンザが猛威を振るい始めました。こんなに流行ってしまったのは、久しぶりです。ご迷惑とご心配をおかけしています。少し前に罹患した知り合いは、「コロナのときよりも辛かった」と話していました。みんなが元気に登園できる日を待っています。これ以上広がることがないように、引き続き対策を行っていきます。

江戸川区保護者連絡協議会より

久しぶりに対面で保護者向け研修会が行われます。今年は「つるの剛士」さんの講演です。ご希望の方は事務所までお知らせください。

お願
い
い
ま
す

利用者アンケートを行います

3年に一度の利用者アンケートを10/31-11/21で行います。今回はWEBでの記入となります。ご協力よろしくお願いします。



こぶたちゃんがまたぐには、ちょうどよい芋畑でした



11月の予定

2日→13日に延期 ばんだ組 遠足
(なぎさ公園)

7日 きりん組ぞう組 遠足(大島小松川公園)
15日 こあら組 遠足(なぎさ公園)

焼き芋大会

16日 0歳児健診



親子リズム、パパ
ママと一緒に盛
り上がりまし
たー

こあら組に新しいお友だちが
入園します
ちゃん
です。仲良くしてね♡



大規模修繕

足場を組み、外壁塗装や、非常階段の塗装、階段の壁のクロスなどを行いました。塗装の際は匂いなどでご心配をおかけしました。1日だけコミュニティ会館で午睡をしましたが、子どもたちはぐっすり寝ていて、日頃の生活リズムが身に付いているんだと感心しました。たんぽぽっ子の逞しさを感じた出来事でした。修繕で気になることなどありましたら、岸原までお願いします。

お誕生日おめでとう



こぶた組
ばんだ組
きりん組

さん
くん
さん
くん
1歳
4歳
5歳
5歳

きりん組ぞう組の遠足は、なの
花会3園の幼稚クラスで一緒に公
園で遊び、焼き芋を食べます。
先日の芋ほりで仲良くなったの
で、今度はたくさん遊んできた
いと思います。

